



# preguntas frecuentes

## sobre Jesús, la Biblia y las personas LGBTQ+

### **1. ¿Ser gay es un pecado?**

No. Los pecados son actos que nos separan de Dios y nos impiden amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Ser gay no es un pecado. La intimidación es un pecado. Tenerle rabia a otras personas es un pecado. Ponerse en el lugar de Dios para juzgar a los demás es un pecado. Ser gay no lo es.

### **2. ¿Qué dijo Jesús acerca de las personas gay?**

Jesús dijo lo mismo sobre las personas gay que dijo sobre todas las personas: Dios te ama más allá de lo que tú te imaginas, y te llama a caminar en amor con Dios y con tu prójimo. Él también dijo mucho acerca de dar la bienvenida al extranjero, acoger y ministrar a los marginados, y amar, no juzgar, a tu vecino.

### **3. ¿La Biblia realmente condena la homosexualidad?**

La respuesta corta es no, no lo hace. Los pocos pasajes en el Antiguo y Nuevo Testamento que hablan de Dios condenando actos sexuales específicos no tienen nada que ver con la orientación sexual. Esos versos tienen todo que ver con contextos como la prostitución de culto o la violación en grupo. Para decirlo de otra manera, usar la Biblia como un manual sobre la sexualidad humana tiene tanto sentido en el siglo 21 como usarla como un manual sobre astronomía en el siglo 16. La iglesia se equivocó cuando usó mal la Biblia para condenar a Galileo y se equivoca cuando usa mal la Biblia para condenar a las personas LGBTQ.

### **4. ¿Cómo respondo cuando la gente dice "Dios odia a los gays"?**

En primer lugar, la naturaleza de Dios es amar, no odiar. Creemos que lo que le importa a Dios no es nuestra orientación sexual sino nuestra orientación teológica, y que la pregunta que importa no es "¿a quién amas" sino "¿amas"? Reconociendo que la homofobia hace que algunas personas proyecten en Dios sus propios miedos, prejuicios y prejuicios contra las personas LGBTQ+, a veces la mejor respuesta es simplemente no responder. Puede ser un desafío, pero ser incitado por los traficantes del odio nos impide ser el cambio que queremos ver.

### **5. ¿Qué hay de las personas transgénero y no binarias? ¿Dónde encajan?**

Esas personas encajan en el mismo lugar en el que encajan todos los hijos amados de Dios: justo en el centro del cuidado, el amor y el deseo de Dios por la salud y la integridad de cada ser humano.

### **6. ¿Qué le dices a alguien que basa su teología antitrans en la afirmación de que "Dios no comete errores"?**

Dios no comete errores, pero nosotros sí. Y cometemos un error cuando proyectamos nuestra propia comprensión estrecha y binaria del género sobre el continuo complejo y maravillosamente diverso de la humanidad que Dios creó y que todavía estamos aprendiendo a comprender. Es el mismo error que cometemos cuando proyectamos nuestro conocimiento finito sobre la infinita creatividad y capacidad de amar de Dios.

Es el primer error que cometieron los seres humanos en el Jardín del Edén al suponer que podían ser como Dios comiendo el fruto del árbol del conocimiento. Y es un error al que Dios dio respuesta en uno de nuestros textos bíblicos más antiguos: Job 38:2 "¿Quién es éste que oscurece mis planes con palabras sin conocimiento?". Dios no comete errores -- nosotros sí. Así que no cometamos el error de no abrazar plenamente a nuestros hermanos transgénero / no binarios dondequiera que se encuentren en el continuo de la identidad de género.

### **7. ¿Qué le digo a la gente cuando dicen que ser gay es un pecado y una elección?**

Díales que Jesús no dijo absolutamente nada acerca de ser gay, pero dijo muchas cosas acerca de juzgar a otras personas. Luego díales que si bien no hay consenso entre los científicos sobre las razones exactas por las que un individuo desarrolla una orientación heterosexual, bisexual, gay o lesbiana, existe un consenso de que la sexualidad es un continuo. Así que la "elección" no es ser gay, heterosexual o algo en el medio; La "elección" es construir nuestras propias relaciones saludables y dar a otras personas la gracia de construir las suyas.

### **8. ¿Cómo respondo cuando los políticos condenan mi sexualidad, citando su creencia en la Biblia?**

Recuérdelos que la Primera Enmienda de la Constitución los protege al creer lo que quieran sobre lo que Dios bendice o no bendice, pero también les prohíbe usar esas creencias para decidir a quién protege o no protege la Constitución. Díales que dejen de confundir su teología con nuestra democracia. Y luego haga campaña y done a su oponente en el próximo ciclo electoral.

### **9. ¿Qué pasa con aquellos que dicen que necesitan "leyes de libertad religiosa" para proteger su derecho a discriminar a las personas LGBTQ+ debido a su religión?**

Están equivocados. La Constitución ya protege su derecho a ejercer su religión. No protege su derecho a imponer su religión. Así como usar la Biblia para justificar la segregación racial estaba mal en la década de 1960, usarla para justificar la discriminación LGBTQ+ es incorrecto en nuestros días.

### **10. Así que me pongo LGBT, pero no entiendo la Q. He oído que significa "cuestionamiento" y también he oído que significa "queer". Entonces, ¿cuál es?**

Ambos. Cuestionar significa alguien que está discerniendo su identidad de género y / o discerniendo cómo quiere identificar su orientación sexual. Queer no es específico de la orientación sexual o de la identidad de género, sino que es más un término general para cualquier cosa que exista fuera de la narrativa heterocéntrica dominante. Originalmente usado para desaprobación la palabra gay, ahora está siendo reclamado por algunos hombres gays, lesbianas, bisexuales y personas transgénero como lenguaje de autoafirmación.

También puede ver el acrónimo LGBTQIA. El "IA" adicional se agrega para incluir a aquellos que se identifican como intersexuales / intergénero y asexuales. Algunas iteraciones del acrónimo también agregan un signo "+" al final, simbolizando la inclusión de todas las demás identidades.

Sí, es complicado. Tampoco es sorprendente que a medida que crecemos tanto en nuestra comprensión como en nuestra experiencia del continuo complejo de orientación sexual y fluidez de la identidad / expresión de género, nuestro lenguaje también crecerá y cambiará. En última instancia, el mensaje más importante que tenemos para ofrecer es que quienquiera que seas y dondequiera que te encuentres en el alfabeto, hay un lugar para ti aquí.

### **11. ¿Debo tratar de "orar para que se aleje lo gay"?**

No, pero si necesitas orar para que desaparezca algo, ora para que desaparezca la homofobia. La homosexualidad no necesita sanación. La homofobia sí.

-----